



Fecha: 06/02/2014 Sección: SANTIAGO

Páginas: 7

Alcampo y Vegalsa enseñan a trabajar a veinte jóvenes en riesgo de exclusión

Participan en una iniciativa pionera de Cruz Roja y Secretariado Gitano

SANTIAGO / LA VOZ

Veinte jóvenes de Santiago, con edades entre 18 y 30 años y que se encontraban en riesgo de exclusión, participan en la iniciativa *Aprender trabajando*, que promueven Cruz Roja y la Fundación Secretariado Gitano.

A finales de diciembre comenzaron la actividad formativa teórica, que se desarrolló en el Cersia y en los locales de la Fundación Secretariado Gitano. Ahora, en establecimientos de Vegalsa y Alcampo les enseñarán a trabajar, durante cinco meses. Es una experiencia pionera en Galicia, pues se prevén cinco más, entre este año y el próximo. Se financia con fondos europeos, y colabora la Fundación La Caixa.

La edila María Castelao; la directora xeral de Familia e Inclusión Social de la Xunta, Amparo González; la presidenta autonómica de Cruz Roja, Carmen Colmeiro; Eva Vera, directora gallega de la Fundación Secretariado Gitano; y Gabriela González, de Vegalsa, presentaron la iniciativa en el Cersia. Intervino además una joven participante, Noemí.